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Corte tem apenas dois meses para 
analisar o caso que pode resultar 
na cassação

Treinador destaca jogo físico do adversário 
e busca ajustes para próximo confronto 
fora de casa

Daniel Paulista reconhece 
mérito do Novorizontino e 
lamenta derrota do CRB
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Mais uma vez, Mercado da Produção se torna promessa
de campanha do prefeito instagramável em ano de eleição

POR QUE SÓ AGORA, JHC?

EDUCAÇÃO

Cinquenta estudantes 
da rede estadual 

recebem medalha da 
Olimpíada Brasileira 

de Física

Cerimônia ocorre na quarta-feira no 
Auditório da Reitoria da Universidade 

Federal de Alagoas a partir das 10h

SENADO EM DESTAQUE

Calheiros 
quer mudar 

atribuições de 
comissão de 

inteligência do 
Congresso

Senador preside grupo e tem reclamado 
da falta de respostas de autoridadesRafael Brito recebe apoio oficial 

do presidente Lula em Brasília 

Fortalecimento da pré-campanha pela Prefeitura vai 
sendo construída com arco de alianças

ALIADO DE PESO

Prefeito promete R$ 40 milhões para reforma, 
mas o local continua em estado deplorável



Os mercados populares são, há 
muito tempo, pontos de convergência 
essenciais para as comunidades. Neles, a 
população encontra não apenas produtos 
frescos e variados, mas também um 
espaço de convivência e interação social. 
No entanto, para que esses mercados 
cumpram sua função de forma eficaz, é 
indispensável que sejam dotados de uma 
infraestrutura adequada e de padrões 
rígidos de limpeza.

Uma boa estrutura em mercados 
populares não se limita a barracas 
organizadas ou áreas de circulação 
amplas. Ela abrange também a 
acessibilidade, com rampas e espaços 
que permitam a circulação de pessoas 
com mobilidade reduzida, além de uma 
disposição que favoreça a segurança 
alimentar, mantendo alimentos 
perecíveis em condições adequadas de 
refrigeração e exposição. Além disso, 
é crucial que esses mercados possuam 
instalações sanitárias adequadas, tanto 
para os comerciantes quanto para os 

frequentadores.
A limpeza é outro fator fundamental. 

Mercados limpos não são apenas 
uma questão de estética; são, antes de 
tudo, uma questão de saúde pública. 
A acumulação de lixo, o descarte 
inadequado de resíduos e a ausência 
de um manejo eficiente de produtos 
orgânicos podem se tornar focos de 
doenças, afetando diretamente a saúde 
dos frequentadores e a qualidade dos 
produtos comercializados. Um ambiente 
limpo transmite confiança ao consumidor, 
que se sente seguro para adquirir 
alimentos para sua família.

Além de questões práticas, mercados 
populares bem estruturados e limpos têm 
um impacto significativo na valorização 
da cultura local. Esses espaços são 
vitrines para pequenos produtores, 
artesãos e comerciantes que, muitas 
vezes, dependem desses pontos de 
venda para sustentar suas famílias. 
Quando um mercado é bem cuidado, 
ele atrai um público maior e mais 

diverso, fortalecendo a economia local e 
promovendo a inclusão social.

Para os governos locais, investir em 
mercados populares com boa estrutura 
e limpeza não deve ser visto como 
um gasto, mas como um investimento 
estratégico no bem-estar da população. 
É uma forma de estimular a economia, 
garantir a segurança alimentar e 
promover a saúde pública. Em tempos de 
crescente urbanização, onde as distâncias 
entre produtor e consumidor aumentam, 
os mercados populares representam uma 
ponte essencial que precisa ser mantida e 
valorizada.

Em suma, a importância dos 
mercados populares vai além do simples 
comércio. Eles são centros vivos de 
cultura, economia e saúde. Garantir 
que esses espaços sejam estruturados 
e mantidos com os mais altos padrões 
de limpeza não é apenas um benefício 
para os frequentadores, mas um dever de 
todos aqueles que se preocupam com a 
qualidade de vida nas cidades.
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“A gente indica quem a gente confia”, diz
Cabo Bebeto sobre candidatura do filho

O deputado estadual Cabo 
Bebeto explicou, no programa 
Antena Manhã desta sexta-
feira (9), porque escolheu e 
lançou Caio Bebeto, seu filho, 
como candidato a vereador em 
Maceió.

“Cansei de apoiar pessoas 
que depois queriam o meu 
lugar”. A gente indica na 
política quem a gente confia. 
Disse o Bolsonarista de 
extrema-direita.  

Cabo Bebeto afirmou ainda 
que “Se é pra pedir ao eleitor 
que confie, vou pedir que ele 
confie em quem eu confio. 
Nada melhor do que eu indicar 
meu filho pra isso”.  

Assim, o parlamentar 
justifica as indicações de 
parentes para cargos, como é 
feito pelo clã dos Calheiros, 
Caldas, Dantas, Malta, 

Tavares, Pereira, Lira, Davino, 
Hollanda, Novaes, Ronalsa, 
entre outras famílias.

No fim das contas, Cabo 
Bebeto aparenta declarar fazer 
o mesmo que a direita tanto 
critica nos outros políticos 
e que a eleição do filho é 
importante para não ficar sem 
poder e para que possa dar 
voos maiores na política

Na entrevista, ele também 
trata sobre apoio em Arapiraca, 
defende a indicação de Rodrigo 
Cunha como vice de JHC e 
que a Assembleia tenha sessão 
presencial apenas uma vez por 
semana.

A entrevista do Cabo 
Bebeto começa a 1h11min. O 
trecho sobre o filho candidato 
a vereador começa a partir de 
1h:55min.
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Salve o Mercado!

C O L U N I S T A S

Voney Malta
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POR QUE SÓ AGORA, JHC?

Prefeito promete R$ 40 milhões para reforma, mas o local continua em estado deplorável

O Mercado da 
Produção, localizado 
no bairro da Levada, 
em Maceió, tornou-se 
símbolo das promessas não 
cumpridas da atual gestão 
municipal. Durante sua 
campanha, o prefeito JHC 
destacou a reforma desse 
centro de compras como 
uma prioridade. Quase 
quatro anos se passaram 
desde que prometeu 
melhorias substanciais, mas 
o local continua em estado 
deplorável, e o cenário é 
desolador. O que parecia ser 
um projeto de revitalização 
promissor transformou-se 
em uma série interminável de 
promessas vazias e ações que 
não saem do papel. Agora, 

o prefeito de Maceió reacende o problema em 
seu discurso, o Mercado da Produção, que 
é uma das maiores vulnerabilidades de sua 
gestão, ressurge novamente como bandeira de 
campanha eleitoral.

Recentemente, JHC anunciou um novo 
plano para revitalizar o Mercado da Produção 
com um investimento de R$ 40 milhões de 
reais, por meio de uma operação de crédito, 
a ser contratada junto ao Fundo Financeiro 
para o Desenvolvimento da Bacia do Prata 
(Fonplata), que seria destinada no Programa 
de Desenvolvimento Urbano no Município 
de Maceió (Desenvolve Maceió). Apesar de 
o projeto arquitetônico estar aparentemente 
concluído e o dinheiro disponível, o local 
permanece insalubre e em completo abandono. 
A situação no mercado, repleta de problemas de 
infraestrutura e higiene, continua a deteriorar-
se, mesmo com as frequentes declarações de 
melhorias iminentes.

Os comerciantes e frequentadores do 

mercado são unânimes em suas críticas. Eles 
descrevem um ambiente insalubre, onde porcos 
vagam livremente e as condições de trabalho 
são precárias. A falta de infraestrutura básica 
e o descaso com a limpeza são problemas 
persistentes, exacerbados pelas promessas não 
cumpridas da prefeitura. A situação se agrava 
com as chuvas, que provocam alagamentos e 
tornam o ambiente ainda mais desagradável e 
impróprio para o comércio.

JHC, em suas declarações públicas, atribui o 
estado deplorável do mercado às administrações 
anteriores. Contudo, o fato é que, sob sua gestão, 
o local não apenas permanece inalterado, mas 
aparentemente piora. O discurso de mudança e 
progresso contrasta fortemente com a realidade 
enfrentada diariamente pelos trabalhadores e 
consumidores do mercado, que continuam a 
aguardar ações concretas.

A Prefeitura afirma que o projeto está em 
fase de ajustes técnicos, mas a falta de prazos 
e previsões claras para o início das obras só 

Mais uma vez, Mercado da Produção se torna promessa
de campanha do prefeito instagramável em ano de eleição

aumenta a frustração. A promessa 
de transformar o Mercado 
da Produção em um centro 
moderno e eficiente esbarra na 
ausência de resultados palpáveis. 
Enquanto isso, a situação crítica 
do mercado reflete um problema 
maior de gestão e compromisso 
com a população.

A cada novo ciclo eleitoral, 
a promessa de reforma do 
Mercado da Produção ressurge, 
mas nunca se concretiza. O 
cenário atual deixa claro que, 
para os cidadãos de Maceió, 
a questão não é apenas a falta 
de ação, mas a persistente 
e preocupante ausência de 
responsabilidade e efetividade 
por parte da administração 
municipal.
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Em setembro de 2021, o 
prefeito de Maceió, JHC, fez 
um anúncio que gerou grandes 
expectativas na população: 
a reforma do Mercado da 
Produção. Na ocasião, ele 
garantiu que o projeto já estava 
em fase de conclusão e que a 
revitalização contemplaria não 
apenas o mercado em si, mas 

De lá para cá, investimentos e reformas foram anunciados; local ainda continua esquecido pelo poder público
PAPO FURADO

Revitalização do Mercado da Produção já foi
promessa de JHC em campanha de 2020

também o mercado do artesanato e todo o entorno. 
A promessa incluía um investimento substancial 
e o compromisso de transformar o local em um 
ambiente mais confortável e de qualidade para quem 
visita e trabalha no mercado.

Já em setembro de 2022, JHC voltou a falar sobre 
o Mercado da Produção, apresentando um novo 
projeto que, segundo ele, fortaleceria o turismo, a 
cultura e a gastronomia local. A obra, estimada em R$ 
167 milhões, seria financiada com recursos oriundos 

de um empréstimo junto ao Fundo Financeiro para 
Desenvolvimento da Bacia do Prata (Fonplata). Dessa 
vez, o prefeito destacou que o novo mercado seria 
mais do que um simples espaço de abastecimento, 
transformando-se também em um destino turístico 
de destaque em Alagoas.

No entanto, em novembro de 2023, a realidade 
mostrou-se diferente. Durante uma entrevista, 
o presidente da Câmara dos Vereadores, Galba 
Netto, revelou que JHC ainda não havia iniciado 

a reforma prometida, mas que 
um anúncio estava prestes a ser 
feito, dependendo da aprovação 
do Orçamento. Netto também 
lembrou que a revitalização do 
mercado havia sido uma promessa 
repetida em gestões anteriores, mas 
que o prefeito atual estava “olhando 
para a situação” e que uma solução 
seria apresentada em breve.

Em maio de 2024, JHC 
novamente anunciou planos para 
reformar os mercados públicos 
municipais de Maceió, incluindo o 
Mercado da Produção. Entretanto, 
a reforma, que foi prometida 
em 2022 e reiterada em diversas 
ocasiões, ainda não saiu do papel. 
Os comerciantes da região, que 
há anos enfrentam problemas 
crônicos, continuam aguardando a 
concretização das promessas.

Dois anos se passaram desde o 
primeiro grande anúncio de JHC, e 
a situação do Mercado da Produção 
permanece a mesma. A cada nova 
declaração do prefeito, renova-se a 
esperança de que finalmente algo 
será feito. No entanto, as promessas 
de reforma, até agora, têm sido 
mais um exercício de paciência 
para a população de Maceió, que 
ainda espera ver as palavras se 
transformarem em ações concretas.

Vale lembrar que o Mercado da 
Produção fazia parte do Plano de 
Governo de JHC na campanha de 
2020. A proposta era de “requalificar 
os Mercados Públicos, em especial o 
Mercado da Produção”.

ALIADO DE PESO

Fortalecimento da pré-campanha pela Prefeitura vai sendo construída com arco de alianças

Rafael Brito recebe apoio oficial do presidente Lula em Brasília
O deputado federal 

Rafael Brito esteve em 
Brasília neste final de semana 

para um encontro pessoal com o presidente 
Lula. A reunião confirmou o apoio oficial na 
disputa pela Prefeitura de Maceió, marcando 

assim um passo importante no arco de alianças, 
que reúne sete partidos e vai recebendo o reforço 
de influentes lideranças políticas. Além disso, 
o petista conheceu as propostas para melhorar 
a mobilidade, a saúde e a educação na capital 
alagoana.

Rafael descreveu a conversa como uma 
excelente oportunidade para discutir os desafios 
enfrentados por Maceió e a necessidade de 
encontrar soluções para os muitos problemas 
da cidade. Rafael expressou sua satisfação com 
a aliança formada e destacou a importância do 
apoio do presidente para a construção de uma 
Maceió levada a sério, ou seja, mais inclusiva e 
cheia de oportunidades para todos.

O apoio de Lula é um dos mais importantes 
para a candidatura de Rafael, que contará 
também com o suporte do ministro dos 
Transportes, Renan Filho, e do governador 
Paulo Dantas, além dos líderes dos partidos da 
coligação – MDB, PSB, PSD, PDT, PT, PV e 
PCdoB. Esta aliança pode consolidar ainda mais 
a posição de Rafael na disputa pela Prefeitura de 

Maceió e reforça a importância 
do respaldo político que vem 
sendo construído pelo bloco 
que discorda da atual gestão 
do prefeito JHC.

“Recebi o apoio do 
presidente Lula e aproveitei 
para conversarmos um pouco 
sobre Maceió e as soluções 
para os grandes problemas da 
nossa cidade. Muito feliz com 
essa grande aliança que se 
formou para que a gente possa 
construir oportunidades iguais 
para todos. Será uma honra 
estar ao lado do presidente 
Lula, do ministro Renan Filho 
e do governador Paulo Dantas 
nessa campanha”, afirmou, 
relembrando a importância 
da criação do Pé-de-Meia na 
transferência de renda para os 
estudantes.



Mile e as atividades da chamada Abin paralela. 
O senador planeja propor mudanças legais 

e regimentais que obriguem as autoridades a 
compartilharem informações com a comissão, 
sob pena de a fiscalização se tornar ineficaz. 
Ele tem argumentado que, sem essas respostas, 
a comissão não pode cumprir seu papel e 
considera, inclusive, a possibilidade de encerrar 
o colegiado caso não haja uma reestruturação de 
suas atribuições.

Em conversas com aliados, Calheiros afirmou 
que pretende enviar um ofício ao presidente do 
Congresso, Rodrigo Pacheco, para discutir essas 
mudanças. A Comissão Mista de Controle das 
Atividades de Inteligência é composta por seis 
deputados e seis senadores. 

Calheiros justificou a falta de reuniões 
durante o período em que o deputado federal 
Alexandre Ramagem (PL-RJ), investigado no 
caso da Abin paralela, fazia parte do colegiado, 
mas argumenta que agora não há mais razões 
para a ausência de respostas por parte das 

Os senadores Renan 
Calheiros (MDB-AL) e Rodrigo 
Pacheco (PSD-MG) discutiram 
a possibilidade de alterações no 
regimento do Congresso para 
fortalecer a fiscalização da Agência 
Brasileira de Inteligência (Abin) 
pela Comissão Mista de Controle 
das Atividades de Inteligência.

Calheiros, que preside a 
comissão, deseja que o Senado 
tenha o poder de exigir que a 
Abin forneça todas as informações 
solicitadas pelo colegiado, 
especialmente em um contexto de 
preocupações sobre a existência de 
uma “Abin paralela”.

Renan Calheiros tem 
manifestado frustração pela falta 
de respostas a requerimentos 
enviados à Abin, particularmente 
sobre o uso da ferramenta First 

A Câmara dos Deputados enfrenta uma 
disputa acirrada pela sucessão de Arthur Lira (PP-
AL) na presidência da Casa. Com importantes 
grupos parlamentares na mira, Lira busca atrair 
tanto a Frente Parlamentar da Agropecuária 
(FPA), que conta com 304 deputados, quanto 
a bancada evangélica, composta por 212 
parlamentares, dos quais 150 costumam votar 
em bloco. Entre os possíveis sucessores estão 
Elmar Nascimento (União-BA), Marcos Pereira 
(Republicanos-SP) e Antônio Brito (PSD-BA), 
todos com forte ligação com o atual presidente.

Um dos principais pleitos da bancada 
evangélica é a instalação de uma comissão 
para analisar um projeto de lei antiaborto, que, 
embora ainda sem data para ser votado, já 
desperta debates intensos entre os parlamentares 
conservadores. Esse grupo também pressiona 
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Calheiros quer mudar atribuições de 
comissão de inteligência do Congresso

CIRCO DE FAVORES JOGO DE INTERESSE

A recente convenção do 
Partido Progressista (PP) em 
Craíbas, realizada no último 
domingo (4), está no centro de 
uma tempestade de acusações 
envolvendo abuso de poder 
econômico e coação de servidores 
públicos. O evento, que confirmou 
o atual prefeito Teófilo Pereira 
como candidato à reeleição, é 
agora alvo de denúncias graves 
que incluem distribuição de 
vales de combustível, alimentos 
e bebidas, além de pressão sobre 
funcionários municipais para 
garantir a presença deles na 
cerimônia.

Os relatos sobre a convenção 
são alarmantes. Vídeos e fotos 
mostram a ampla distribuição de 
vales de combustível, diretamente 
associados a um posto de 
abastecimento que também 
atende à prefeitura local. Tal 
situação levanta questões sérias 
sobre a utilização de recursos 
públicos para fins eleitorais, o que 

Denúncias apontam para irregularidades graves durante evento que 
homologou candidato à reeleição

Alagoano quer novo presidente alinhado a seu grupo político

Escândalo de abuso de poder 
econômico e coação de servidores 

mancha Convenção do PP em Craíbas

Lira volta aos trabalhos 
preparando novos acenos às 

bancadas do agro e evangélica

pode configurar um desvio de finalidade e corrupção.
Além dos vales de combustível, os denunciantes 

afirmam que houve distribuição de cerveja e carne 
durante o evento, sugerindo uma tentativa de 
compra de apoio eleitoral através de benefícios 
materiais. Essas práticas, se confirmadas, violam as 
normas que regem o processo eleitoral e podem levar 
a sanções severas contra os envolvidos.

A situação é ainda mais complicada pela alegação 
de coação de servidores municipais. Funcionários, 
tanto contratados quanto efetivos, teriam sido 
forçados pela administração atual a comparecer à 
convenção. Tal prática não só é ética e legalmente 
questionável, como também pode configurar um 
abuso de poder político, distorcendo o caráter 
democrático do evento.

Com a repercussão das denúncias nas redes 
sociais e entre os opositores, as autoridades eleitorais 
enfrentam a pressão de iniciar uma investigação 
rigorosa. A resposta da coordenação da campanha 
do prefeito Teófilo Pereira ainda não foi oficialmente 
apresentada, mas a expectativa é que uma 
manifestação esclareça os fatos e trate das acusações 
levantadas. Enquanto isso, a convenção do PP em 
Craíbas continua a ser um símbolo controverso 
no cenário eleitoral local, exigindo atenção para 
assegurar a integridade do processo eleitoral.

pela aprovação de uma proposta 
que reforça a atuação de pastores no 
sistema prisional, contrariando uma 
resolução do Conselho Nacional de 
Política Criminal e Penitenciária 
(CNPCP), que, segundo o governo, 
visa garantir a pluralidade religiosa 
nos presídios.

A bancada ruralista, por sua 
vez, foca suas atenções em temas 
como a criminalização do porte 
de drogas, com a PEC que visa 
incluir esse crime na Constituição, 
independente da quantidade. Além 
disso, pressionam pela aprovação 
de um “pacote anti-invasão”, que 
endurece as penalidades contra 
ocupações de propriedades, e por 
mudanças na regulamentação do 
transporte de cargas, com vistas a 
reduzir os custos do escoamento da 
produção agropecuária.

Pedro Lupion (PP-PR), 
presidente da FPA, ressalta 
a importância de que essas 
prioridades sejam pautadas ainda 
neste ano, embora negue que haja 
condicionamento de votos para a 
presidência da Câmara. A disputa 
pela sucessão promete semanas 
decisivas, com Lira prometendo 
definir seu candidato até o final do 
mês. Apesar de Elmar Nascimento 
despontar como favorito, Lira 
mantém a cautela, destacando que o 
escolhido deverá se alinhar ao perfil 
desejado por seu grupo político.



contará com a presença de 84 medalhistas 
das redes estadual, municipal e federal, 
além de premiar três professores e o Colégio 
Tiradentes da Polícia Militar – Unidade 
Agreste.

Nesta edição de 2023, a OBFEP contou 
com a participação de 17.597 estudantes da 
rede pública de Alagoas, tornando o estado o 
terceiro maior em número de escolas inscritas, 
atrás apenas de São Paulo e Ceará. Alagoas, 
com 83 escolas, empatou em terceiro lugar 

com Pernambuco e Piauí, que também 
tiveram 83 instituições cadastradas.

Dos 17.597 estudantes inscritos, a maioria 
estava no ensino médio, com 5.869 alunos da 
1ª série, 5.400 da 2ª série e 4.785 da 3ª série. A 
rede estadual foi responsável pela maior parte 
da participação, com 15.555 estudantes de 70 
escolas, o que representa 88,3% dos alunos e 
84,3% das instituições envolvidas.

A OBFEP, promovida pela Sociedade 
Brasileira de Física (SBF), tem como objetivo 

O Instituto Médico 
Legal (IML) Estácio de 
Lima em Maceió está 

Cinquenta estudantes 
da rede estadual de 
Alagoas serão premiados 
na cerimônia da Olimpíada 
Brasileira de Física das 
Escolas Públicas (OBFEP), 
que ocorrerá na quarta-
feira (14), no Auditório da 
Reitoria da Universidade 
Federal de Alagoas (Ufal), 
em Maceió. O evento 
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Cerimônia ocorre na quarta-feira no Auditório da Reitoria da Universidade Federal de Alagoas a partir das 10h
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Cinquenta estudantes da rede estadual recebem
medalha da Olimpíada Brasileira de Física

IML de Maceió promove 2ª edição em
2024 da campanha “Faça uma criança feliz”

Brinquedoteca do Núcleo de Atendimento psicossocial recebe doações de brinquedos para crianças vítimas de violências
ATENDIMENTO HUMANIZADO

promovendo a segunda edição da campanha 
“Faça uma criança feliz” em 2024. A 
iniciativa visa transformar o atendimento a 

crianças vítimas de violência física e sexual, 
humanizando o processo e oferecendo um 
ambiente mais acolhedor e terapêutico para 
essas jovens vítimas.

A campanha foca na Brinquedoteca 
do Núcleo de Atendimento Psicossocial 
(Naps) do IML, onde as crianças têm 
acesso a brinquedos e atividades lúdicas 
durante os exames. A técnica ludoterápica é 
usada para amenizar o sofrimento e auxiliar 
na recuperação emocional, facilitando a 
superação de traumas e proporcionando um 
ambiente seguro e estimulante.

Sonaly Freire, assistente social do Naps, 
revelou que a unidade atende crianças de 
delegacias da Capital e de 49 municípios 
vizinhos. Ela explicou que os brinquedos 
ajudam a explicar os procedimentos de forma 
lúdica e oferecem conforto às crianças, que 
podem escolher um brinquedo para levar 
para casa no final do atendimento.

O IML está arrecadando doações de 
brinquedos novos ou usados em boas 
condições para apoiar a campanha. As 
doações podem ser entregues na sede do 
IML e na sede da Polícia Científica. Felipe 

estimular o interesse pela física 
entre os estudantes da rede 
pública, oferecendo medalhas 
e bolsas de iniciação científica 
para os melhores classificados. 
Em Alagoas, a olimpíada é 
organizada pelo Instituto de 
Física da Ufal com o apoio 
da Seduc, Ifal e Secretarias 
Municipais de Educação 
(Semeds).

Porciúncula, perito médico 
legista chefe especial do IML, 
destacou a importância da 
campanha para garantir um 
atendimento menos traumático 
e proporcionar alívio e bem-
estar às crianças em situações 
vulneráveis.



decisão foi tomada pela diretoria colorada na noite 
deste domingo, após a insatisfação dos torcedores 
se manifestar em forma de vaias durante o empate 
por 2 a 2 contra o Athletico, no Beira-Rio. Magrão, 
que assumiu o cargo em maio de 2023, se viu no 
centro de um furacão de críticas e pressões devido 
a “conflitos de interesses”.

O presidente Alessandro Barcellos não se 
esquivou de dar explicações após a partida, 

destacando que os resultados sob a gestão de 
Magrão não atingiram as expectativas de um clube 
que investiu pesado na temporada, mas fracassou 
nas principais competições. Barcellos afirmou 
que, em um ambiente de alta profissionalização e 
demanda por vitórias, mudanças são necessárias 
quando os objetivos não são alcançados. A saída 
de Magrão, segundo o presidente, faz parte de 
um esforço maior para corrigir os rumos do 
Internacional e reverter a sequência de maus 
resultados.

Apesar do discurso oficial, a demissão de 
Magrão foi motivada por questões mais delicadas. 
Antes de assumir o comando do futebol colorado, 
ele gerenciava a carreira de vários jogadores, e 
um áudio vazado recentemente indicava que ele 
teria tentado incluir seu próprio filho no elenco 
do Internacional. O presidente negou que essa 
tenha sido a verdadeira razão da demissão, mas o 
fato é que o passado de Magrão como empresário 
sempre gerou desconforto dentro e fora do clube.

A temporada 2024, que prometia ser de 
conquistas, transformou-se em um pesadelo para 
o Internacional. O clube foi eliminado na semifinal 
do Campeonato Gaúcho pelo Juventude, o mesmo 

Harry Kane protagonizou uma situação 
inusitada ao se recusar a levantar o troféu da 
Visit Malta Cup, após a vitória do Bayern de 
Munique sobre o Tottenham, neste sábado. 
O centroavante, que passou em branco na 
partida, pediu que seu colega Joshua Kimmich 
assumisse a função de erguer a taça. A atitude 
de Kane gerou burburinho, especialmente 
pelo fato de o jogo ter ocorrido na casa dos 
Spurs, clube onde o atacante construiu a 
maior parte de sua carreira.

O duelo foi marcado por reviravoltas, com 
o Tottenham abrindo o placar, mas sofrendo 
a virada com gols de Upamecano, Gnabry e 
Muller. Apesar da reação tardia dos ingleses, 
que ainda descontaram com um segundo gol 
de Kulusevski, não foi suficiente para evitar a 
derrota. A decisão de Kane de não levantar a 

Kane recusa levantar troféu em torneio e causa burburinho

O Internacional atravessa 
um dos momentos mais 
turbulentos de sua história 
recente. Sem vencer há 12 
partidas, com oito delas no 
Campeonato Brasileiro, o clube 
gaúcho mergulhou em uma 
crise que culminou na demissão 
do diretor de futebol, Magrão. A 

Magrão é dispensado após pressão da torcida e conflitos de interesse, em meio a uma temporada de resultados decepcionantes
DESCONTROLE

GESTO DE RESPEITO?

Crise no Internacional leva à
demissão de diretor de futebol

Desfalque crucial Recusa saudita Substituto definido
O CSA enfrentará a Aparecidense fora 
de casa no próximo domingo com 
um desfalque importante: o lateral-
esquerdo Roberto, suspenso após 
receber o terceiro cartão amarelo. A 
ausência de Roberto força o técnico 
Higo Magalhães a escolher entre Dal 
Pian e Erik para substituí-lo. A partida, 
marcada para as 19h no Estádio Aníbal 
Toledo, é crucial para o Azulão, que 
busca pontos vitais para se afastar da 
zona de rebaixamento e garantir sua 
permanência na Série C. O CSA precisa 
se recuperar após a vitória sobre o 
Tombense e enfrentar um adversário 
direto na luta contra a queda.

O ASA anunciou o desligamento 
de vários jogadores após o fim da 
temporada, incluindo o goleiro Bruno 
e os zagueiros Roni Lobo e Railon. A 
equipe, que encerrou suas atividades 
com uma derrota para o Treze na Série 
D, está se preparando para a eleição 
de uma nova diretoria executiva e 
do Conselho Deliberativo. O clube 
alvinegro já planeja seu calendário 
para 2025, com competições como 
o pré-Nordestão e a Copa do Brasil. 
As mudanças no elenco fazem parte 
da reestruturação para enfrentar os 
desafios da próxima temporada.

Vinicius Júnior, atacante do Real Madrid, 
recentemente recusou uma proposta 
“bastante lucrativa” da liga saudita para 
atuar como embaixador da Copa do 
Mundo 2034. O Fundo de Investimento 
Público da Arábia Saudita (PIF) fez uma 
oferta significativa para atrair o jogador, 
mas Vinicius optou por permanecer no 
Real Madrid. Com contrato até 2027 e uma 
cláusula de 1 bilhão de euros, o jogador 
está satisfeito na capital espanhola e almeja 
ganhar a Bola de Ouro atuando pelo clube. 
O Real Madrid também não demonstrou 
interesse em negociar o atleta. Apesar 
da recusa, a Arábia Saudita deve voltar a 
investir na contratação de Vini Jr. em uma 
próxima oportunidade.

Após a grave lesão de Everton Cebolinha, 
que o afastará dos gramados até 2025, 
o Flamengo agilizou a busca por um 
substituto. A escolha recaiu sobre Shola, 
jovem nigeriano do Sub-20, que vem 
se destacando com sua velocidade 
e habilidade. Enquanto o Flamengo 
enfrenta um momento crítico, com 
a ausência de jogadores chave e um 
confronto decisivo pela Libertadores se 
aproximando, Shola será uma aposta da 
base para ajudar a preencher a lacuna 
deixada por Cebolinha. A pressão está 
alta para que o jovem jogador se adapte 
rapidamente e contribua para a equipe, 
enquanto a diretoria ainda busca reforços 
no mercado.

Mudanças no ASA
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adversário que o tirou das oitavas 
de final da Copa do Brasil. No 
Brasileirão, a equipe não conseguiu 
engrenar, acumulando empates e 
derrotas, o que aumentou a pressão 
sobre a diretoria e o elenco. Roger 
Machado, que substituiu Eduardo 
Coudet no comando técnico, ainda 
busca encontrar a fórmula para tirar 
o time da zona de turbulência.

Com a demissão de Magrão, 
o Internacional tenta dar uma 
resposta à sua torcida, que não 
tem poupado críticas à gestão do 
clube. Agora, a diretoria corre 
contra o tempo para reestruturar o 
departamento de futebol e resgatar 
a confiança perdida, em uma 
temporada que já se aproxima do 
fim sem os resultados esperados. 
O futuro do Colorado depende de 
mudanças rápidas e eficientes para 
evitar que a crise se aprofunde ainda 
mais.

taça foi vista como uma forma de 
respeito ao seu antigo clube, mas 
também levantou questões sobre 
a falta de títulos do jogador ao 
longo da carreira.

Embora o torneio seja 
considerado apenas uma 
competição de pré-temporada 
e não conte como título oficial, 
Kane continua em busca de sua 
primeira conquista importante. 
Agora, o atacante se concentra 
nos desafios que virão pela 
frente, com Bayern disputando a 
Bundesliga, a Copa da Alemanha 
e a Champions League na 
temporada 2024/2025.
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Centroavante do Bayern de Munique não ergue taça em vitória sobre ex-clube Tottenham
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Na próxima sexta-feira, 30 de 
agosto, o Iate Clube Pajussara promete 
proporcionar uma experiência única 
para os amantes da música e da dança 
em Maceió. O evento, promovido por 
Dinho Lopes, contará com a qualidade 
de som, luz e efeitos especiais dos 
renomados Equipamentos Peixe, além da 

diversificação do repertório do VJ James 
B, que promete animar o público com 
uma seleção de clipes das músicas que 
marcaram gerações.

Após essa espetacular viagem 
musical, os presentes ainda poderão 
desfrutar da performance da Time 
Machine, considerada a melhor banda de 

Maceió. O evento acontecerá nas recém-
inauguradas instalações do Iate Clube 
Pajussara, agora considerado a melhor 
casa de eventos do estado, com ambiente 
totalmente reformado, climatizado e 
equipado com segurança e conforto no 
coração de Pajuçara.

Os ingressos para o evento foram um 

sucesso absoluto, com todas as mesas 
vendidas em apenas 15 dias. Portanto, 
prepare sua produção e junte a turma 
animada e caracterizada para uma noite 
memorável, cantando e dançando ao som 
dos maiores sucessos dos anos 60, 70, 80, 
90 e 2000. Para mais informações, entre 
em contato pelo ZAP: 999814018.

MACEIÓ, 07 DE AGOSTO DE 2024 - ANO II - EDIÇÃO 162 -  R$ 2,00

Junte a turma animada e caracterizada para uma noite memorávelMARQUE NA AGENDA!

Iate Clube Pajussara apresenta noite
inesquecível com muita música e diversão
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BRILHO NACIONAL

FORÇA CEBOLINHA

DESAFIOS RED BULL

MUDANÇAS

Os brasileiros brilharam no UFC 
Vegas 95, com três vitórias em 

quatro lutas. Stephanie “Rondinha”, 
Karol Rosa e Jhonata Diniz 

garantiram triunfos para o país, 
enquanto Talita Alencar, que 

enfrentou “Rondinha”, foi a única 
a não vencer. A noite teve ainda 

Serghei Spivac finalizando Marcin 
Tybura na luta principal.

Everton Cebolinha se manifestou 
após lesão no tendão de Aquiles e 

prometeu voltar mais forte. Recebeu 
apoio de companheiros e colegas 
do esporte, enquanto o Flamengo 

se prepara para enfrentar o Bolívar 
sem ele. 

A Red Bull enfrenta desafios para 
ajustar o RB20 às preferências 

de Sergio Pérez. Apesar do 
apoio da equipe e da garantia de 
permanência até o final de 2024, 
o piloto mexicano continua com 
dificuldades para acompanhar 
o ritmo de Max Verstappen e o 
avanço da McLaren. O diretor 

técnico Pierre Wache aponta que 
as atualizações de 2024 buscarão 
melhorar o desempenho geral do 
carro, tentando adaptar melhor o 

veículo às necessidades de ambos os 
pilotos e resolver os problemas de 

equilíbrio que afetam Pérez.

O novo ranking mundial de vôlei 
masculino trouxe surpresas, com 
alterações notáveis no Top 5. A 
equipe do Brasil, que liderava 

anteriormente, perdeu a primeira 
posição para a Itália. Além disso, os 
Estados Unidos e a Polônia subiram 

no ranking, enquanto a França 
caiu para o quinto lugar. Essas 

mudanças refletem o dinamismo 
e a competitividade do cenário 

internacional no vôlei masculino.
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INCERTEZA

Conselho do CorinthiansConselho do Corinthians
se reúne com tensão no arse reúne com tensão no ar

Daniel Paulista reconhece mérito do Daniel Paulista reconhece mérito do 
Novorizontino e lamenta derrota do CRBNovorizontino e lamenta derrota do CRB

O técnico Daniel Paulista 
viu a invencibilidade do 
CRB no estádio Rei Pelé ser 
interrompida neste domingo, 
após a derrota por 1 a 0 para 
o Novorizontino, em partida 
válida pela Série B. Apesar de 
ter escalado o que tinha de 
melhor, o time alagoano não 
conseguiu superar a equipe 
paulista, conhecida por seu 
jogo físico e eficiente como 
visitante. Em coletiva após 
o jogo, Daniel destacou as 
dificuldades enfrentadas pelo 

O Conselho Deliberativo 
do Corinthians se encontra 
nesta segunda-feira à noite no 
tradicional Parque São Jorge, 
e o clima nos bastidores é de 
apreensão. O encontro promete 
ser decisivo para o futuro do 
presidente Augusto Melo, que 
pode ser convocado a prestar 
esclarecimentos à Comissão de 
Ética do clube, em função de 
diversas críticas à sua gestão.

DERROTA E AJUSTES

Treinador destaca jogo físico do 
adversário e busca ajustes para 
próximo confronto fora de casa

Encontro no Parque São Jorge pode 
definir futuro de Augusto Melo e levanta 
questionamentos sobre gestão do clube

Galo diante de um adversário bem 
preparado e com grande força no 
confronto corpo a corpo.

Daniel Paulista apontou que o 
jogo foi equilibrado, com poucas 
oportunidades claras para ambos 
os lados. No entanto, lamentou 
as chances desperdiçadas pelo 
CRB, que, em sua visão, teve as 
melhores oportunidades para 
marcar. O treinador reconheceu 
que o Novorizontino foi mais 
eficiente, aproveitando um detalhe 
para definir a partida. A força nas 
bolas paradas e nos cruzamentos, 

características marcantes do time 
paulista, dificultaram o trabalho 
da defesa do CRB, resultando na 
derrota em casa.

Durante a partida, o treinador 
tentou mudar o rumo do jogo ao 
substituir o volante Falcão pelo 
centroavante João Neto, na tentativa 
de aumentar o poder ofensivo da 
equipe. No entanto, a alteração 
não trouxe o resultado esperado, 
e o CRB seguiu sem conseguir 
balançar as redes. Daniel Paulista 
agora volta suas atenções para a 
sequência do campeonato, onde 

Entre as principais questões 
que serão abordadas, está a 
recente rescisão com a PixBet, a 
nova parceria com a VaideBet e 
a contratação do CEO Fred Luz. 
O descontentamento também se 
estende aos gastos elevados com 
contratações, que somam mais 
de R$ 150 milhões, mesmo com 
o time permanecendo na zona 
de rebaixamento, o que gerou 
preocupações entre os conselheiros.

Internamente, a possibilidade 
de um afastamento temporário 
de Augusto Melo já circula, o que 
abriria espaço para o vice-presidente 
Osmar Stabile assumir o comando 
do clube até que todas as dúvidas 
sejam sanadas. A oposição, junto 
com alguns conselheiros vitalícios 
que antes apoiavam Melo, promete 
não deixar pedra sobre pedra 
durante a reunião, pressionando por 
transparência e clareza nas decisões 

busca ajustes necessários para 
melhorar o desempenho do time, 
especialmente em jogos fora de casa.

Na próxima rodada, o CRB 
enfrenta o Amazonas, em Manaus, e 
o técnico espera aproveitar a semana 
para fazer as correções necessárias. 
Ele demonstrou insatisfação com 
a falta de vitórias fora de casa e 
ressaltou a importância de mudar 
esse retrospecto. Para Daniel, o 
período de treinos será fundamental 
para encontrar uma nova forma 
de jogar e buscar a primeira vitória 
longe do Rei Pelé nesta Série B.

tomadas pela diretoria.
Com aproximadamente 

300 membros, o Conselho 
Deliberativo alvinegro promete 
uma noite agitada, onde o futuro 
da presidência do Corinthians pode 
tomar um rumo inesperado. A 
reunião, marcada para as 19h, terá 
duas chamadas e deve deixar todos 
os olhos do futebol voltados para o 
Parque São Jorge.
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